
SINCE 1972

ARDEN RANGE ROVER
         EVOQUE     AR 11



RA NGE ROV ER EVOQUE

Für den Range Rover Evoque bietet Arden ausgewählte Modifikationen an, die das bereits gelungene Design des kompakten SUV noch weiter aufwer-
ten. Die wohl auffälligste Veränderung liegt in der neu gestalteten Front- und Heckpartie. Die von Arden entwickelten Aerodynamikteile nehmen dem 
SUV ein stückweit seinen Offroad-Charakter und verleihen ihm so mehr Sportlichkeit.

The Arden modifications were developed to further enhance the already appealing outside appearance of this compact SUV. The most noticable mo-
difications can be found when having a closer look at the front and rear. The Arden Front Spoiler is taking away some of the Evoque’s offroad genes, 
making it look more sporty instantly. The same approach was made when Arden redesigned the Rear Bumper.



Arden Sport-Endschalldämpfer Arden Frontspoiler Arden Heckansatz
Arden Sport Rear Muffler Arden Front Spoiler Arden Rear Bumper Insert



Arden Grilleinsätze Arden Pedalset Arden Sport-Tieferlegung
Arden Grille Inserts Arden Pedal Set Arden Sport Lowering Kit



ARK 80201 1.590,00 € 

1.420,00 € ARK 80200

ARK 80100

ARK 80101

ARK 80002

ARK 80011

   326,89 € ARK 80001Arden Tieferlegungsfedern; senken das Fahrzeugniveau um ca. 30 mm (Cabrio/Coupé 40 mm) ¹)Arden Sport-Tieferlegung

   318,49 € ARK 8000340 mm pro Achse; Satz für beide AchsenArden Spurverbreiterung

ARTIKEL BESCHREIBUNG ART. NR. 

FAHRWERK

ABGASANLAGE

EXTERIEUR

INTERIEUR

Mit 4 x 90 mm Endrohren; für ein sportlicheres Klangbild; für alle Modelle ausgen. TD4 mit 180 PS; empfohlen i.V.m. ARK 80101

Simuliert einen authentischen V8-Motorsound; inkl. Fernbedienung

Arden Sport-Endschalldämpfer

Arden Active Soundsystem

Für Evoque/ Cabriolet/ Coupe ab MJ 2016; aus glasfaserverstärktem Kunststoff gefertigt

Für Evoque/ Cabriolet/ Coupe ab MJ 2016; aus glasfaserverstärktem Kunststoff gefertigt; empfohlen i.V.m. ARK 80201

Satz; bestehend aus mittlerem und unterem Gittereinsatz; für orig. Frontschürze; für Evoque bis 06/2017

Arden Frontspoiler

Arden Heckansatz

Arden Grilleinsatz 

Satz; Montage an originale Seitenschweller; unlackiert; auf Wunsch mit BeleuchtungArden Seitenschwellerrohre

399,16 € 

 

ARK 80303

ARK 80304

AAK 98900

MOTOR

Basis 180 PS; Optimierung der originalen Motorsoftware; Mehrleistung von bis zu 30 PS / 70 Nm 2)

Basis 190 PS; Optimierung der originalen Motorsoftware; Mehrleistung von bis zu 25 PS / 80 Nm 

Arden Leistungssteigerung TD4

Arden Leistungssteigerung SD4

Mittels Optimierung der originalen Motorsoftware; Mehrleistung von bis zu 35 PS / 70 Nm   ²

399,00 € ARK 99036Arden TV-Freischaltung

5.000,00 € ARK 80020Arden Leder-Innenausstattung

Zur Wiedergabe des internen DVD-Player oder TV-Tuners während der Fahrt; keine Zulassung in der StVZO

Veredelung der Sitzanlage und Türinnenteile mit Leder/ Alcantara nach individuellem Kundenwunsch; Richtpreis

Alle Preise zzgl. Montage oder Versandkosten¹) Bitte bei Bestellung Achslast angeben

Für Range Rover Evoque / Cabrio / Coupe

2) In Vorbereitung

ÜBERSICHT

12.2017

1.390,00 € 

1.390,00 € 

ARK 80305Basis 240 PS; Optimierung der originalen Motorsoftware; Mehrleistung von bis zu 25 PS / 80 NmArden Leistungssteigerung SD4 1.390,00 € 

1.390,00 € 

1.290,00 € 

1.256,30 €

ARK 80302

ARK 80301

Basis 150 PS; Optimierung der originalen Motorsoftware; Mehrleistung von bis zu 35 PS / 70 Nm 2)Arden Leistungssteigerung TD4 u. eD4 

Basis 290 PS; Optimierung der originalen Motorsoftware; Mehrleistung von bis zu 30 PS / 70 Nm 2)Arden Leistungssteigerung Si4 1.390,00 € 

1.390,00 € 

ARK 80300Basis 240 PS; Optimierung der originalen Motorsoftware; Mehrleistung von bis zu 30 PS / 70 Nm 2)Arden Leistungssteigerung Si4 1.390,00 € 

UVP
zzgl. MwSt. inkl. MwSt.

1.892,10 € 

1.689,80 € 

389,00 € 

379,00 € 

474,81 € 

5.950,00 € 

1.495,00 € 

   475,00 € 

1.535,10 € 

1.654,10 € 

1.654,10 € 

1.654,10 € 

1.654,10 € 

1.654,10 € 

1.654,10 € 

1.654,10 € 



ARK 80201 1.590,00 € 

1.420,00 € ARK 80200

ARK 80100

ARK 80101

ARK 80002

ARK 80011

   326,89 € ARK 80001Lowering springs; lowering by approx. 30 mm (Convertible / Coupé 40 mm) ¹)Arden Sport Lowering Kit

   318,49 € ARK 8000340 mm per axle; set for both axlesArden Wheel Spacers

ITEM DESCRIPTION ITEM NO. 

SUSPENSION

EXHAUST

EXTERIOR

INTERIOR

With 4 x 90 mm end pipes; enhances the sound; for all models except TD4 with 180 HP; recommended with Arden Rear Bumper Insert

Generates an authentic V8 engine sound; incl. remote control

Arden Sport Rear Muffler

Arden Active Sound System

For Evoque/ Convertible/ Coupe from MY 2016; made of high quality glass fiber reinforced plastic

For Evoque/ Convertible/ Coupe from MY 2016; made of high quality glass fiber reinforced plastic; recommended with ARK 80201

Set; consisting of lower and upper grille insert; for original front bumper; for Evoque before MY 06/2017

Arden Front Spoiler

Arden Rear Bumper Insert

Arden Grille Inserts, set 

Set; installation on original side skirts; available in black or silver; incl. illumination on requestArden Sidebars

399,16 € 

 

ARK 80303

ARK 80304

AAK 98900

PERFORMANCE

Orig. 180 HP; via software remapping; power gain of up to 30 HP / 70 Nm 2)

Orig. 190 HP; via software remapping; power gain of up to 25 HP / 80 Nm  

Arden Performance Kit TD4

Arden Performance Kit SD4

Mittels Optimierung der originalen Motorsoftware; Mehrleistung von bis zu 35 PS / 70 Nm   ²

399,00 € ARK 99036Arden TV-Clearing

5.000,00 € ARK 80020Arden Leather Interior Trim

Allows the operation of the TV set or DVD while driving; not road legal in Germany

Individual leather / alcantara enhancement of the seats and inner door panels; price indication

All prices plus 19% VAT (if applicable) and installation or shipping cost¹) Please indicate vehicle axle load when ordering

For Range Rover Evoque / Convertible / Coupe

2) Item in preparation

OVERVIEW

12.2017

1.390,00 € 

1.390,00 € 

ARK 80305Orig. 240 HP; via software remapping; power gain of up to 25 HP / 80 NmArden Performance Kit SD4 1.390,00 € 

1.390,00 € 

1.290,00 € 

1.256,30 €

PRICE

ARK 80302

ARK 80301

Orig. 150 HP; via software remapping; power gain of up to 35 HP / 70 Nm 2)Arden Performance Kit TD4 & eD4 

Orig. 290 HP; via software remapping; power gain of up to 30 HP / 70 Nm 2)Arden Performance Kit Si4 1.390,00 € 

1.390,00 € 

ARK 80300Orig. 240 HP; via software remapping; power gain of up to 30 HP / 70 Nm 2)Arden Performance Kit Si4 1.390,00 € 



GESCHICHTE
1972 er warb Jochen Arden die behördliche Genehmigung zum Betr ieb eines 

Einzelhandelsgeschäf tes auf Burg Zelem. Ursprünglicher Zweck war der 

Fahrzeughandel mit angeglieder tem Werkstat tbereich .  1976 zog das Unternehmen 

nach Kleve.  Mit der Übernahme der Jaguar Ver tragshandlung in 1982 begann die 

Spezial i s ierung auf englische Automobile .  Die welt weit er s te modif izier te Jaguar-

XJ-V 12 L imousine wurde präsentier t und die Zeit schr i f t  Rallye Racing t ite lte „Kann 

man einen Jaguar verbessern“.

Der Arden XJS Roadster A J 2 wurde 1985 auf der IA A vorgestellt .  Im selben Jahr 

wurde Arden die KBA-Weltherstel ler schlüsselnummer 7 707 zugetei lt  und somit die 

Anerkennung als Fahrzeugherstel ler von Seiten des Kraf t fahr t-Bundesamt . 1987 

s tel lte Arden auf der IA A das A J 3 Stat ion Car vor,  e ine Kombi-Vers ion des Jaguar 

XJS ,  1988 auf dem Genfer Automobilsalon den A J 5 Biturbo mit 242 kW (330 PS). 

1990 ent wickelte Arden das er s te ABS-Bremssystem für Jaguar.  1991 wurde der 

F irmensitz von Kleve nach Krefeld ver legt .

Ab 1995 übernahm die Arden Engineer ing diverse Ent wicklungsauf träge,  u .a .  für 

die Rover Group und Citroen S . A .  1998 wurde der Arden XK A mit 42 3 PS auf der IA A 

präsentier t ,  2000 eine Motor var iante des 4 ,4 -L iter-V8-Kompressormotors mit 462 

PS .  1999 beendete Jochen Arden als z weimaliger Gewinner des „European Jaguar 

Qualit y Club “ sowie dreimaliger Gewinner des F ir s t Class Verkauf swet tbewerbs der 

Jaguar Deut schland GmbH die Tät igkeit als Ver tragshändler.  Mit Jaguar Deut schland 

wurde eine Tuning-Vereinbarung getrof fen ,  die bis heute die Zusammenarbeit mit 

Ver tragshändlern im Garant iefal l  regelt . 

2005 stel lte Arden den Range Rover Spor t auf der 61 .  IA A in Frankfur t mit 

neuem 4 ,5 -L iter-Motor (480 PS) vor.  Der z weite Arden Mini AM 2 wurde zum 

„ Spor t scar des Jahres 2010“ gewählt .  2012 wurde ein neues Aerodynamikpaket für 

Range Rover vorgestellt  und auch die Nachf rage nach Bentley Veredelungen steigt . 

2013 präsent ier te Arden die neue Range-Rover- Generat ion AR 9 mit innovat ivem 

Design und den Jaguar A J 20 RS als le is tungsstärkste Raubkatze mit 645 PS und 

810 Nm. 2014 gewinnt der A J 2 3 auf Basis des Jaguar F -Type den ersten Platz des 

Spor t Auto Awards ,  2016 folgt e ine weitere Platzierung mit dem A J 24 auf Basis des 

XE .   Der Bereich Arden Class ic wird ausgebaut .  2016 fand der er s te Arden Br it i sh 

Day an der his tor ischen Burg Zelem stat t ,  der im September 2017 for tgesetzt wird . 

In 2018 präsentier t Arden ein neues Felgenprogramm und stel lt  se ine jüngsten 

Kreat ionen auf dem internat ionalen Autosalon in Genf vor.

HISTORY
In 1972 Jochen Arden founded with the of f icial  approval a retai l  business at 

Burg Zelem. The or iginal business consis ted of deal ing with spor t s cars and an 

accompanied garage.  In 1976 ,  the company expanded and moved to Kleve.  With the 

takeover of the of f icial  Jaguar dealership,  the special izat ion on English automobiles 

began in 1982 .  The wor ld ‘s f i r s t  modif ied Jaguar XJ-V 12 sedan was presented, and 

the t it le headline of the magazine Rallye Racing asked, „Can you improve a Jaguar ? “.

The Arden XJS Roadster A J 2 was introduced in 1985 at the IA A in Frankfur t . 

In the same year,  Arden was ass igned the KBA World Cup number 7 707 and s ince 

then recognized as a car manufacturer by the Kraf t fahr t-Bundesamt . In 1987,  Arden 

introduced the A J 3 s tat ion wagon at the IA A on bases of the Jaguar XJS and at 

Geneva Motor Show the A J 5 Biturbo with 242 kW (330 hp) in 1988 . In 1990, Arden 

developed the f i r s t  ABS braking system for Jaguar.  In 1991 ,  the company moved 

f rom Kleve to Krefeld . 

Since 1995 , Arden Engineer ing has received development contract s ,  among 

others for the Rover Group, or Citroen S . A . In 1998 , the Arden XK A with 42 3 hp 

was presented at the IA A and, t wo years later,  a motor var iant of the 4 .4 - l i ter V8 

compressor motor with 462 hp was introduced. In 1999 as dual winner of „ Jaguar 

Qualit y Club “ and as a t r iple winner of f i r s t-class sales competit ion of the Jaguar 

Germany GmbH, Jochen Arden f inished his operat ive business as a Jaguar dealer. 

A tuning agreement was reached with Jaguar Germany that regulates cooperat ion 

with the dealers in case of warrant y. 

In 2005 , Arden presented the Range Rover Spor t at the 61st IA A in Frankfur t 

with a new 4 .5 - l i ter engine (480 hp).The second Arden Mini AM 2 was voted „ Spor t s 

Car of the Year 2010“.  In 2012 ,  a new aerodynamics package for the Range Rover was 

introduced. In 2013 ,  Arden presented the new AR 9 Range Rover with an innovat ive 

design and the Jaguar A J 20 RS as the most power ful car with 645 hp and 810 

Nm. In 2014 Arden won the Spor t Auto Award with the A J 2 3 based on the Jaguar 

F -Type and in 2016 a placing with the A J 24 based on the Jaguar XE fol lowed. Arden 

Class ic grows and in 2016 the f i r s t  Arden Br it i sh Day took place at Cast le Zelem 

and it  wil l  be continued in September 2017. In 2018 Arden launches a new wheel 

programm and present s it s newest creat ions at the internat ional Autosalon in Genf, 

Switzer land.

made in Germany,

designed for the World
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THE DRIVE FOR EXCELLENCE
SINCE 1972

Arden Automobilbau

Untergath 175 · 47805 Krefeld
Telefon:	+49 (0) 2151 - 37 23 0
Telefax:	+49 (0) 2151 - 37 23 23
E-Mail:	 classic@arden.de
Web:	 arden.de/classic

Facebook:	 @ ardenautomobilbau
Instagram:	 @ ardenautomotive
Youtube:	 @ ardengermany

Wir freuen uns auf Ihren Besuch  |  Your visit is welcome!

WWW.ARDEN.DE


